
【第４８回 ４ＪＣ ゴルフ・サッカー大会を終えて】
交流推進委員会 副委員長 田中 樹希斗 君

４月２９日(土)、３０日(日)第４８回４ＪＣゴルフ・サッカー大会を多治見青年会議所
が主管となり設営させていただきました。本事業は４つのＬＯＭのメンバー同士がスポー
ツ交流をすることで親交を深め、防災ネットワーク協定を結ぶ間柄であるからこその協力
関係を築いていくために開催されました。

ゴルフ大会は天候にはあまり恵まれませんでしたが、他ＬＯＭのメンバーとゴルフを通
じて交流を深めることができました。
その後の懇親会では、お互いのＬＯＭ紹介など交流を図り、お互いの交流が大切なもの

であることを実感することができました。
翌日は悪天候に見舞われましたが、メンバーで何とか事業を成功させようと早朝からグ

ランド整備を行い、何とか大会を開催することができました。想いを１つにすることでメ
ンバー間の結びつきは深くなったと思います。雨でコンディションが悪い中でも各ＬＯＭ
真剣に試合を行いながら楽しくサッカーをし、交流を深めることができました。また、参
加してくださった各ＬＯＭからも何とか事業を成功させようとする姿勢に対して感謝のお
言葉をいただけ、組織間の結びつきも深いものになりました。
４ＪＣは防災ネットワーク協定を結ぶ間柄です。休憩時間には毛布で担架を作る方法を

披露し、有事に民間人であっても人命救助を行えることを学びました。
ご参加していただきました皆様本当にありがとうございました。

今後のスケジュール
６月１０日（土） 協調型リーダー育成事業Ⅰ 於 永保寺 碧天閣
７月 １日（土） ７月理事会議 於 多治見市産業文化センター
７月 ６日（木） ７月例会 於 多治見市産業文化センター

【協調型リーダー育成事業Ⅰ 開催案内】
協調型育成委員会 委員長 寺島 大貴 君

６月１０日(土)、１３時から１５時まで永保寺、碧天閣にて協
調型リーダー育成事業Ⅰを行います。
本日事業では傾聴力を育むために、講演会や勉強会をするの

ではなく、自分と向き合うことで、自分の思考の偏りや癖に気
づき、他者の意見を受け入れたり、拒否するのではなく、まず
は「受け止める」ことができるようになる目的でヨガとマイン
ドフルネスを行います。
講師にはヨガインストラクターの育成をされていてヨガとと

もにマインドフルネスを推奨されている北野恵理先生をお呼び
しております。
実りのある事業となるよう委員会で準備しておりますので、

ぜひご参加よろしくお願いいたします。
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３年目 谷口 雄亮 君 （総務委員会 委員長）
趣味：ももいろクローバーＺ、大相撲観戦、車、旅行、川遊び、

料理、ＢＢＱ、夜景、阪神タイガース、プロレス観戦、鉄道、
工場見学、ホームセンター巡り、索道、お酒を飲むこと

特技：スキー、スノーボード、機械の修理・改造

メッセージ：２年半前に親切な女性会員さんのお心添えのおかげで、入会させて
いただきました。入会後は飲み会要因として生きていくつもりでしたが、いつの
間にか宅飲みにハマり、そして気が付けば委員長にまでさせていただきました。
委員会メンバーをはじめ、皆さまには誰よりもご迷惑をかけまくると思います

が、一生懸命頑張りますので、これからもよろしくお願いいたします。

３年目 箭引 亮介 君 （総務委員会 委員）

４年目 寺島 大貴 君(協調型リーダー育成委員会 委員長）

４年目 篠塚 栄人 君 （交流推進委員会 委員長）

４年目 竹内 小百合 君 （交流推進委員会 委員）

勤務先：(株)谷口製陶所
年齢：３５歳 血液型：О

最近の出来事：４月にコインランドリーをオープンしました。
雨の日が嬉しくなりました。

勤務先：(株)美津山
年齢：３９歳 血液型：Ａ

勤務先：(株)Ｔｈａｎｘ
年齢：３０歳 血液型：О

勤務先：東濃信用金庫
年齢：３７歳 血液型：Ａ

最近の出来事：体重が９０ｋｇ代に突入しました！

最近の出来事：三重県に支店出します、来年は新事業始めます

最近の出来事：中小企業診断士試験、東京労働大学講座など、久しぶりに目の前の
仕事以外の勉強もしています。
仕事の幅が広がるので良いのですが、重なるときは重なるもんですね。

最近の出来事：転勤して通勤が楽になりました。

趣味：釣り、旅行、メダカ飼育
特技：暗算

メッセージ：総務委員会の箭引亮介です。
気が付けば入会して３年目になりましたので、変わった苗字もスムーズに
呼んでもらえるようになりました。
意外と「箭」という漢字を使っている苗字は結構あります。
最近は何かとバタバタしてますが、メダカ観察して癒しを貰ってます（笑）

趣味：旅行、子育て
特技：財テク

メッセージ：東濃会議、４ＪＣゴルフ・サッカー大会では多大なご協力をいた
だき、ありがとうございました。
気持ちの良いメンバーと出会えたことが僕の財産です。
そんな最高なメンバーの皆さまにもう一つお願いです。
８月の南元青年会議所との交流へ一緒に行きましょう！（大阪）

趣味：日本酒、おしゃべり、懸賞、アニメ、ゲーム
（初代xbox、ゲームキューブ、PS3、PS4、Switch、
3DSを収納するために、テレビ台を買い替えました）

特技：速読、タイピング、とりあえず何でもやってみること

メッセージ：４年目の竹内小百合です。現地参加が一番楽しいので、例会、イベ
ントには、できる限り参加したいと思っています。（気持ちだけは皆勤賞です）
色々な業種の皆様と交流できるのを、毎回ものすごく楽しみにしています。
ご迷惑をおかけすることもあると思いますが、これからもよろしくお願いします。

メッセージ：入会４年目、気付けば委員長の寺島大貴です。
見た目とは違い真面目です。不真面目を教えてくれる方を募集しています。
ＪＣに関しては残り９年、卒業まで真面目に頑張ろうと思っています。

勤務先：弁護士法人
ALG&Associates
名古屋法律事務所

年齢：３３歳 血液型：О

趣味：お酒、ギター、ジュエリー収集
特技：お金儲け、スーパーポジティブ


	スライド 1
	スライド 2

